



Rennbericht 6. Rennabend

5. August 2020

David Amsler gewinnt vor Cyrill Steinacher

Sechstes Abendrennen in der Corona-Saison

Bei der sechsten Prüfung der wegen der Corona-Pandemie von zwölf auf acht Rennen verkürzten Saison der Brugger Abendrennen gab es für das neugegründete Team «Taurus» einen Doppelsieg. David Amsler, der letztjährige Gesamtsieger, siegte vor Cyrill Steinacher, dem Gewinner der Vorwoche.

Im Hauptrennen der Elite und Amateure war der in Kaisten aufgewachsene David Amsler (Auenstein) der stärkste Fahrer im Feld der 35 Gestarteten. Nach 60 Runden holte er sich mit 30 Punkten Vorsprung vor Cyrill Steinacher (Sulz) den Sieg. «Heute lief es wirklich optimal», freute sich Amsler an seinem Erfolg. Mit diesem Sieg, dem ersten in der laufenden Saison, übernahm Amsler die Führung in der Gesamtwertung. Der letztjährige Gesamtsieger liegt nun fünf Zähler vor dem zweifachen Saisonsieger Matthias Stirnemann. Mit dem zweiten Tagesrang vermochte sich Cyrill Steinacher (Sulz), der Sieger der Vorwoche, in der Gesamtwertung auf dem dritten Platz zu etablieren. Steinacher riss in den Schlussrunden mit dem das Hauptrennen bestreitenden Junior Fabian Weiss (Sulz) aus einer Zehnerspitze aus. «Dank diesem Vorstoss vermochte ich mich noch an Fabio Christen vorbei auf den zweiten Platz zu setzen. Wie schon in der Vorwoche konnte ich in der Schlussphase nochmals kräftig Dampf machen. Das zeigt, dass meine Form stimmt», freute sich Steinacher. Als Vierter knapp am Podest vorbei fuhr der für den RMC Wittnau fahrende Iwan Hasler (Gipf-Oberfrick). Als bester Fahrer der nicht in der auf der zweiten Rennhälfte dominierenden Fluchtgruppe angehörte vermochte sich Stefan Rütimann (Leibstadt) im achten Rang zu klassieren.

Seriensieger beim Nachwuchs

Keine neuen Siegergesichter brachten die Nachwuchsrennen. Bei den Junioren, Anfängern und Frauen, wo die Rekordzahl von 42 Fahrerinnen und Fahrer ins Rennen gingen, holte sich Jan Christen (Gippingen) den Sieg. Für den noch bei den Anfängern startenden Zurzbieter war es bereits der vierte Erfolg in der laufenden Saison. Christen gewann mit neun Punkten Vorsprung vor den beiden Junioren Sebastian Roth (Seon) und dem wie in der Vorwoche auf den dritten Platz fahrenden Jonas Stäuble (Sulz). In den beiden Schülerrennen gab einmal mehr der Nachwuchs aus dem Fricktal den Ton an. Neue Siegesgesichter gab es allerdings nicht: Im Rennen der Jahrgänge 2006 und 2007 schwang Lars Emmenegger (Kaisten) bereits zum vierten Male oben aus. Auch Louis Munk aus der Radsportschule Sulz-Gansingen holte sich auf der Rundstrecke der Brugger Abendrennen den dritten Saison-Erfolg. Die Radsportlerinnen und Radsportler aus dem Fricktal haben damit bewiesen, dass Siege in Brugg zumindest bei den Schülern nur über sie führen.



Resultate 6. Abendrennen 5.8.2020:

Elite, Amateure, Masters, Frauen: 1. David Amsler (Auenstein) 57,6 km in 1:14:30 (46,389 km/h), 64 Punkte, 2. Cyrill Steinacher (Sulz) 34, 3. Fabio Christen (Gippingen) 33, 4. Iwan Hasler (Gipf-Oberfrick) 26, 5. Fabian Weiss (Sulz) 22, 6. Manuel Zobrist (Rupperswil) 12, 7. Stefan Rütimann (Leibstadt) 12, 8. Marcel Weber (De) 11, 9. Philipp Bechtold (De), 10. Joris Zimmermann (Zürich) 8. Ferner: 22. Sandra Weiss (Sulz/1. Frau Elite)

Junioren, Anfänger, Frauen: 1. Jan Christen (Gippingen/Anfänger) 21,2 km in 28:45 (44,076 km/h), 32 Punkte, 2. Sebastian Roth (Seon/1. Junior) 23, 3. Jonas Stäubli (Sulz) 24, 4. Micha Plüss (Aarwangen) 8, 5. Joel Burger (Sulz) 8, 6. Miro Leubin (Schupfart) 8. Ferner: 9. Noemi Rüegg (Steinmaur/1. Frau) 5.

Schüler: Jahrgänge 2006 und 2007: 1. Lars Emmenegger (Kaisten) 9,6 km in 14:34 (39,542 km/h), 18 Punkte, 2. Florian Hochuli (Pfaffnau) 8, 3. Lukas Ellenberger (Sulz) 7, 4. Nicola Halter (Gossau SG) 6, 6. Elia Felsberger (Cham) 4.

Jahrgänge 2008 und jünger: 1. Louis Munk (Gansingen) 5,76 km in 10:00 (34,560 km/h), 9 Punkte, 2. Lars Steinmann (Pfaffnau) 6, 3. Nick Altstätter (Ehrendingen) 4, 4. Lena Steinmann (Pfaffnau/1. Mädchen) 4, 5. Giorgia Restivo (Erstfeld) 3, 6. Thibaut Beckers (Lyss) 2.

(awi)